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Je demande a la préfecture de prendre en compte l’intérêt général et environnemental en
ces périodes cruciales!

Tout d’abord la terre doit servir à nourrir les humains, le risque de  pollution et
d'appauvrissement de la terre à long terme est trop grand et trop grave !

Il n'y a pas eu d’études d'impact environnementale sérieuse .

De plus il n'est pas démontré que la méthanisation est bénéfique par son bilan carbone
et donc du climat  (et c 'est plutôt l'inverse);

De plus la chambre d'agriculture y est défavorable et il serait incompréhensible de ne
pas tenir compte de son avis.

Michèle Nassibe
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